

¿Los abogados tienen amigos? - Diario16

Diario16



Al parecer los abogados sí que tienen amigos. Aparentemente son personas que tienen familia, amigos, vecinos, como todo ser humano sienten, padecen y en ocasiones hasta cantan... Como es el caso de Cándido Conde-Pumpido, abogado de profesión y rockero por vocación.

Hoy nos ha dejado en exclusiva el estreno de su segundo video clip "Canciones Inacabadas" y hemos tenido la ocasión de charlar unos minutos con él para que nos cuente un poco de lo que nos canta con su grupo.

Abriéndose un poco a las nostalgias que siempre producen los tiempos pasados, Cándido nos relata como ALIJO se gestaba hace veinte años bajo la influencia de grupos como Platero, Marea, Loquillo o La Fuga entre la plazas de los barrios de Fuente del Berro y Vallecas con amigos que ya a día de hoy se pueden considerar parte de la familia Carlos Leal y Mr Black.

A media voz reconoce que entonces eran unos chavales soñadores y que en el fondo lo siguen siendo, quizás ese fue el motivo principal de que el año pasado viera la luz la primera maqueta de Alijo "Diligencias Previas".

"No la grabamos con pretensiones de vivir de la música, evidentemente soy abogado (rie), fue más bien para no dejar de soñar..., cuando llevas algo dentro es muy difícil obviarlo. Escribí mi primera canción muchos años antes que mi primer recurso y siempre tuve ganas de plasmar esas historias ,al fin y al cabo no tienen fecha de caducidad "



Ya un poco más risueño, nos cuenta como paso de cantar con sus amigos en casa a subirse con ellos a un escenario.

“Tocábamos cada vez que estábamos juntos, los san jueves en la plaza, en casa de unos y de otros, barbacoas, cumpleaños, Carlos y Mr Black fueron desarrollando sus carreras como músicos profesionales y eso siempre nos mantuvo cerca de situaciones que acabarían con un micrófono en la mano de una u otra forma...”

Lugares como la sala Billion, algunas fiestas privadas y diversos actos benéficos han sido los principales escenarios del mediático abogado con Alijo hasta la fecha.

“Después de grabar la maqueta ya no pudimos contenernos, cada vez que se nos ha puesto delante la ocasión nos la hemos cantado, y en algunos casos, como en el de el concierto del pasado 19 de mayo en el Teatro Ateneo de Madrid, para visibilizar a los más jóvenes en su desamparo ante la Violencia de Género no son ocasiones son citas ineludibles”

Canciones con historias inacabadas o mil historias en las canciones es lo que Cándido a través de Alijo nos canta, después de escucharle nos ha quedado claro.



También nos ha contado que este domingo Alijo toca en Cuarto Tercio de las Ventas, en la fiesta del cierre de la temporada y que este verano tiene algunos bolos mas en Málaga, Madrid ...

Pero... no podemos cerrar sin la pregunta casi obligada: ¿Dejarías la abogacía por la música?

(Rie) “No voy a dejar ni la una ni la otra”

¿Quieres recibir las novedades de Diario16?